

*Pour la révolution cubaine,
l'éducation est une priorité,
déclare Díaz-Canel*



La Havane, 28 mars (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a affirmé que l'éducation est une priorité à Cuba, selon une interview avec l'ancienne présidente de l'Assemblée nationale de l'Équateur, Gabriela Rivadeneira, dont des extraits ont été publiés aujourd'hui par la Présidence de la République.

Lors de la conversation, qui s'est tenue au Palais de la Révolution de la capitale, le chef d'État a souligné le rôle des jeunes dans le développement des pays de la région.

Il a ajouté que, bien que la politique puisse être apprise dans les livres, il est nécessaire qu'elle aille de pair avec le peuple.

En ce qui concerne le blocus imposé par les États-Unis à la nation caribéenne, le président a expliqué que les sanctions économiques limitent l'accès de son pays au minimum nécessaire pour maintenir les services, ce qui met en danger la vie de la population.

Il a affirmé qu'il fallait donner un visage au blocus pour en comprendre véritablement les effets et a souligné qu'il n'affectait pas seulement Cuba, mais qu'il empêchait également d'autres pays d'avoir des relations commerciales ou économiques avec la plus grande des Antilles.

La Présidence de la République a invité sur son compte Twitter à visionner la première partie de l'interview, qui se trouve sur la chaîne Youtube officielle de Gabriela Rivadeneira.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318052-pour-la-revolution-cubaine-leducation-est-une-priorite-declare-diaz-canel>



Radio Habana Cuba